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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена вопросам совершенствования системы управления дебиторской задолженностью ООО «Эвентус», которая достигается путем анализа дебиторской задолженности      ООО «Эвентус» и разработки мероприятий, направленных на совершенствование системы управления дебиторской задолженностью компании. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Проведение обзора научной литературы по выбранной теме. 2.	Анализ методов оптимизации текущей и просроченной дебиторской задолженности. 3.	Рассмотрение основных показателей оценки эффективности управления дебиторской задолженностью, используемые на российских предприятиях. 4.	Представление общей характеристики и анализ финансово-хозяйственной деятельности ООО «Эвентус» за 2017-2019 гг. 5.	Проведение анализа дебиторской задолженности компании и степени эффективности системы управления этим видом задолженности в ООО «Эвентус». 6.	Разработка мероприятий, способствующих совершенствованию системы управления дебиторской задолженностью ООО «Эвентус». 7.	Оценка целесообразности и экономической эффективности предложенных мероприятий. Работа имеет практическую значимость, т.к. предложенные мероприятия позволят значительно сократить дебиторскую задолженность компании и построить в компании систему управления дебиторской задолженностью.
        

        
          This work is devoted to improving the receivables management system of Eventus LLC, which is achieved by analyzing the receivables of Eventus LLC and developing measures aimed at improving the company's receivables management system. Tasks that were solved during the study: 1.	A review of the scientific literature on the selected topic. 2.	Analysis of optimization methods for current and overdue receivables. 3.	Consideration of the main indicators for evaluating the effectiveness of receivables management, used at Russian enterprises. 4.	Presentation of the general characteristics and analysis of financial and economic activities of Eventus LLC for 2017-2019. 5.	Analysis of the receivables of the company and the degree of effectiveness of the management system for this type of debt in LLC Eventus. 6.	Development of measures to improve the receivables management system of Eventus LLC. 7.	Assessment of the feasibility and cost-effectiveness of the proposed activities. The work is of practical importance since the proposed measures, if implemented, will significantly reduce the company's receivables and build a receivables management system in the company.
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